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会 議 の 名 称 上尾市立上平中学校 第１回学校運営協議会 

開 催 日 時 
令和６年４月２４日（水） 

午前１０時００分 ～ 午前１２時００分 

開 催 場 所 上尾市立上平中学校小会議室 

議長(会長・会長)氏名 会 長 田中 史夫 

出 席 者 ( 委 員 )  氏 名 

 

会 長  田中 史夫   校 長  根本 和彦 

副会長  深田 耕平   委 員  市村 英一    
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傍聴者 ０名 

議 題 

 

（１）会長及び副会長選出 

（２）学校教育目標及び学校経営方針等について（校長） 

（３）その他 

 

 

 

 

 

 

 

協 

 

議 

 

要 

 

旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議の結果 意見の概要・質問等 

（１）会長及び副会長選出 

〇上尾市学校運営協議会規則第１０条に則り、互

選により田中会長及び横山副会長、深田副会長

を選出。 

（２）学校教育目標及び学校経営方針等につ

いて 

  

  ①年度当初人事異動 

  ②生徒数及び教職員数 

  ③学校経営方針等 

  ④学校組織 

  ⑤教育課程 

  ⑥行事予定 

  ⑦部活動規定 

 

  →承認 

 

（３）その他 

 

 

 

 

 

 

 

〇まだマスクしている生徒がいる。強制して外さ

せる訳にはいかないが、今後どうなっていくの

か。 

→強制はできない。夏に向けて熱中症対策をきっ

かけに少なくなっていくのではないか。（校

長） 

 

〇入学式で数名欠席がいた。今はどうなっている

のか。 

→現在も登校できていない生徒もいる。小学校か

ら継続しているため、長期的に見ていく必要が

ある。（校長） 

 

〇昨年度、２月のあいさつ運動の際、朝にあいさ

つをしたところ、あいさつを返してくれた。提

案に感謝。今年も何か独自活動があると良い。 

→検討していく。上郷の茶話会に出たりしている

が、地域の行事にもっと出ても良いと思ってい

る。情報があれば連絡を。（校長） 

 

〇小学校の話だが、先日、自治会では、旗振りボ
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ランティアが高齢化して、自然消滅しているよ

うに見えるが、娘と話していたら「学校のＨＰ

に募集が載っている」とのこと。なかなかＨＰ

は見ないので、地域とのコミュニケ―ションの

取り方を工夫してほしい。 

→発信の仕方を工夫していきたい。（校長） 

 

〇不登校対策コーディネーターは何をするのか。

→不登校生徒について、家庭・学校・相談室・

ＳＣ・関係機関等との連携を担当する。（校

長） 

 

〇体育祭が５月になって、不都合はないのか。 

→一番は、熱中症対策が目的。２学期に行事が集

中していたこともあり、５月に変更した。大き

な不都合はないと考えている。（校長） 

 

〇体罰やハラスメントについて、どのように工夫

しているのか。 

→体罰やハラスメントについては、一部の教員の

行いで全体に影響が出てしまうため、厳しい指

導の時こそ丁寧な言葉遣いをするように等、繰

り返し研修を行っている。また、密室での指導

にならないよう、死角をつくらないようにした

り、生徒を指導する際は複数で対応するように

している。（校長） 

 

〇ノーチャイムの取組は、実際どの程度鳴らして

いるのか。また、それによる不具合はないのか

か。 

→始業時の８：２５と、昼休み終了前の予鈴は、

鳴らしている。特に問題はない。（校長） 

 

〇定期テストについて、教科は９教科だが、定期

試験は７教科の実施となっている。実技教科

は、実技のみでよいのか。 

→単元ごとの筆記試験を授業時間内で行ってい

る。（校長） 

 

〇地震対策は、何かしているのか。 

→学期に１度は、避難訓練を計画しており、先

日、避難訓練を実施した。５月には、市内一斉

の引き渡し訓練も行う予定である。先日、地震

があった際も、生徒たちはすぐに机の下に避難

していた。（校長） 

 

〇非常時の備蓄などはあるのか。 

→防災倉庫があるが、その中の備蓄は市のもの

で、独自のものではない。 

 

〇以前、学校で防災訓練をしたことがある。ペン

が無かったり、その場になると何をどうしてい

いのかわからず、良い経験になった。 

→２月に地域防災訓練を予定している。防災の取

組については、今後も検討していきたい。 

 



 

 

 

 

 

 

 

（３）その他 

  ①校内見学 

  ②諸連絡 

   ・次回の予定連絡 

   （令和６年７月４日（木）午前１０ 

時００分から） 

〇青色パトロールの回数が減ったが、何かあった

のか。 

→高齢化に伴い、パトロールの実施が負担になっ

ているという声が寄せられていると、担当の学

校保健課から聞き、地域の状況を勘案した上

で、週３回の実施とした。 

 

 

 

 

 

 

 


